

La Universidad formará alumnos con perfil sanitario y tecnológico - Información - 21/03/2015

La Universidad formará alumnos con perfil sanitario y tecnológico

V. B.

■ La Universidad de Alicante ofrecerá el curso que viene 60 plazas en el nuevo grado en Tecnologías de la Información para la Salud, vinculada a la Escuela Politécnica Superior, que formará profesionales con un doble perfil tecnológico y sanitario, por lo que contará además con profesorado de Ciencias de la Salud. La telemedicina y los móviles como herramientas para la prevención de la salud serán algunos de los contenidos de la nueva titulación.